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建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 

 

令和５年 10月 13日（金）午前 10時 00分～午前 10時 38分（９階 908会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 沢井 和宏 

副委員長 石山 波恵 

委  員 三浦由美子 

委  員 斎藤 正臣 

委  員 小松 良行 

委  員 小野 京子 

委  員 尾形  武 

委  員 黒沢  仁 

○欠席委員（なし） 

  

○案  件 

１ 所管事務調査について 

２ その他 

                                              

               午前10時00分    開  議 

（沢井和宏委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開きます。 

 本日は、所管事務調査についてを議題といたします。 

 前回、９月定例会議の委員会審査終了後に協議させていただきましたとおり、当委員会におきまし

て所管事務調査を実施してまいりたいと思います。 

 本日は、皆様から所管事務調査についての意見をいただき、調査テーマについての協議を行ってま

いりたいと思います。 

 今回は、調査テーマとして取り上げたい内容や調査項目、調査の手法などについて委員の皆様同士

で自由に討議していただき、調査テーマを決定していきたいと考えております。 

 なお、自由協議中は録音を止め、私からの発言許可も不要といたしますので、積極的なご発言をお

願いいたします。 

 それでは、自由協議を開始いたしますので、録音を停止してください。 

     【この間自由協議】 
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（沢井和宏委員長）それでは、皆さんの協議の結果、現時点でのテーマの案としては、１年目には公

営住宅について、公営住宅の調査結果により市街化調整区域に踏み込むということで、その２案でよ

ろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（沢井和宏委員長）では、皆様からいただいた意見を基に再度正副委員長手元で整理させていただい

て、次回の協議に臨みたいと思います。ご異議ございませんか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（沢井和宏委員長）では、そのように進めさせていただきます。 

 この議題についてそのほか何かご意見はございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（沢井和宏委員長）なければ、以上で所管事務調査についてを終了します。 

 そのほか委員の皆様から何かございますか。 

（小松良行委員）次回の日程とかはまだないのだね。 

（書記）閉会後にご調整をお願いできればと思います。 

（沢井和宏委員長）それでは、以上で本日の建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午前10時38分    散  会 

 

 

 

                建設水道常任委員長     沢 井  和 宏 


